

PARTENAIRE DU CLUB.

Un camion de la SATAR aux couleurs du SUA

Entre la Société Anonyme Transports et Affrètements Routiers (SATAR), présidée par Rémy Garnier, et le SUA, c'est une vieille histoire d'amour. « Le fondateur de la SATAR, René Tombu, était un ardent défenseur du SUA », rappelle Gérard Malaure, le directeur général du groupe. Et d'ajouter : « René Tombu a participé à la vie du club de manière active, il y a donc toujours eu un intérêt de la SATAR, dont le siège social est à Agen, pour le club ». Pour la petite histoire, c'est notamment René Tombu qui, avec Michel Couturas, avait fait venir un certain Philippe Benetton au SUA (Benetton ayant été détecté par Charles Calbet à Cahors).

Pour les 50 ans de la SATAR

Partenaire du club depuis longtemps et sous différentes for-

mes, la SATAR a repris, il y a trois ans, une loge à Armandie. À l'aube de la saison 2012-2013, elle a souhaité s'investir en peu plus auprès du Sporting. Cela a commencé par le petit camion qui apporte le tee au buteur et les bouteilles d'eau aux joueurs. « Il s'est renversé sur le terrain de Montpellier, sourit Gérard Malaure, mais il est au point depuis plusieurs rencontres ». Il est aux couleurs de la SATAR, bien sûr, mais aussi à celles de Translosatal, une de ses filiales, et, enfin, à celles des Paysans de Rougeline chers à Gilles Bertrandias. Il reste un support publicitaire sur la porte arrière. Pour fêter ses 50 ans, en 2013, la SATAR n'a pas voulu se cantonner au seul modèle réduit. Dans le cadre de son partenariat, elle a fourni un semi-remorque blanc, grandeur nature, au Sporting. Ce dernier l'a habillé

totallement, façon SUA, avec une phrase d'Aristote à méditer : « Le courage est le juste milieu entre la peur et l'audace ». « Cette remorque frigorifique, explique Gérard Malaure, va sillonner les grands axes du Sud-Ouest ». 100 M€ de chiffres d'affaires, 700 collaborateurs, deux activités (du transport de fruits et légumes à 70 % et du transport de produits industriels à 25 %), la SATAR est un emblème d'Agen, de sa région, qui, comme le SUA, aime les défis. « Agen-Toulon, commente Gérard Malaure, est une très belle affiche. Toulon est un gros calibre. Nous, on fait partie du bas de tableau mais nous avons des joueurs volontaires et vaillants. Cette rencontre va être à suivre ». Pourvu qu'elle transporte le public !



B.C. Ce camion de la SATAR va circuler sur les routes du Sud-Ouest.